



ほし1組(5歳児)クラスだより



園目標

春一番 仲間の絆に 笑顔のをせて

今月のねらい

- ・友だちや保育教諭と一緒に残りの園生活を思いっきり楽しむ。
- ・就学することに喜びと期待を持ち、自身をもって行動する。

～1年を通して成長した姿～

「健康な心と体」

園庭遊びやホール活動・散歩を通して、身体を動かす楽しさを味わい、様々な運動遊びができるようになりました。また、リズムジャンプの取り組みではリズム感を養いました。この経験を小学校の体育の授業にも活かし頑張りたいと思います。

「自立心」

準備や片付け・お当番活動をしっかり最後まで行うことで、自分でやりたい、やらなければいけないと意識するようになりました。また、子どもたちは大人に励まされると難しいことにも自分の力でやってみようとする姿が見られます。

「言葉による伝え合い」

こども会議や日々の遊びの中で相手に自分の気持ちを伝えたり相手の気持ちを考えることで伝え合う大切さを学ぶことができました。周りの大人が解決策を指示するのではなく、どうやったらいいのかを子どもと一緒に考えてみてください。

「協同性」

遊びの中で友だちと力を合わせると楽しい！色々なことができる！と学び同じ目的を持ち、協力したり、工夫したりする姿が見られるようになりました。また、友だちと関わる中で、仲よく遊ぶためにはと日々、考えながら成長していました。

「文字や数への関心」

かるたや手紙ごっこ、トランプなどの遊びの中で、文字や数に触れ興味、関心を示し自ら学ぼうとする姿が見られ、全員が自分の名前を書くことができるまで成長しました。子どもたちが学びたいと思うタイミングで学べるようにお部屋にはひらがな表が準備されています。

子ども達は、この1年間沢山の活動や体験・経験の中から様々な成長をすることができました。ほし1組の子ども達は探求心が強く「なぜ？」と感じたことは自ら調べたり、知っている子が教えたりする姿が多く見られました。

また、この1年間「思いやりたくさん」を目標に園生活を子ども達と送ることができました。今では、困っている子がいると助けたり、落ちていた物を自ら拾って片付けたりする姿が見られるようになりました。

こども園での成長を種に小学校でも頑張りたいですね♪

この、一年間保護者と共に子どもたちの成長のサポートができ、とても嬉しい気持ちです。一年間ありがとうございました。

☆今月の予定・お知らせ☆

・クラブの発表会や卒園式を行い、最後まで園生活を存分に楽しめるよに行っていきます

・3月15日(金)卒園式です。詳細は後日別紙でお知らせします。

就学に向けて…

・就学まで残り一か月となりました。再度、子ども達と小学校について考える場を設け、安心して入学できるように取り組んでいきます。

・クラスで過ごせるのも残り少しです。今までの遊びを繰り返し楽しみ、思い出作りをしていきます。

食育コメント

全員がお箸を使用し食事ができるようになりました。今月は就学まで楽しみながら食事ができるように、自分たちでクッキングしたりバイキング式を取り入れながら進めたいと思います。

3月生まれのお友だち

10日 はなしろ みつきさん

22日 あげな ちひろさん

6さいのおたんじょうび

おめでとうございます♪

